

Asegura el ELN que diálogos con Gobierno colombiano comenzarían en unos dos meses



Bogotá, 1 abr (RHC) El jefe de la delegación del Ejército de Liberación Nacional (ELN) en los diálogos con el Gobierno colombiano, Antonio García, aseguró que en unos dos meses comenzarán en Ecuador las discusiones sobre el primer punto de la agenda pactada.

Añadió el vocero del ELN que van a conversar con el Ejecutivo sobre algunos temas operativos, y en esos encuentros piensan definir con precisión la fecha exacta de las citas en Quito, primer anfitrión de dichas pláticas (para terminar el conflicto mediante una salida concertada).

Al referirse a la decisión de sesionar también en otros países de la región (Chile, Cuba, Brasil y Venezuela), comentó García que aunque parece más complejo, resultará más práctico políticamente, pues el respaldo internacional será mayor.

Tras ratificar el compromiso del ELN con la búsqueda de la paz, insistió el jefe guerrillero que no hay una sola voz en el movimiento que no esté de acuerdo con lo que hacen.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/89167-asegura-el-eln-que-dialogos-con-gobierno-colombiano-comenzarian-en-unos-dos-meses>



Radio Habana Cuba